
Association des Étudiantes et Étudiants aux Cycles Supérieurs 
du Département de Biochimie de l’Université de Montréal 

(AÉCSBUM) 
 
Procès verbal du 12 mai 2004 
Début 12h00 
Absence : 
 
Ordre du jour 
1. Adoption de l’ordre du jour 
2. Adoption du PV du 7 avril 2004 et du 28 avril 2004 
3. Président 
4. Secrétaire 
5. Trésorière 
6. Représentant à la vie étudiante  
7. Représentants à l’interne  
8. Varia 
9. Levée de l’assemblée 
 
1. Martin Baril propose l’adoption de l’ordre du jour, Sacha Sidani seconde.  
Adopté à l’unanimité.  
 
2. Martin Baril propose l’adoption du PV du 7 avril 2004. Alexandre Maréchal seconde. Le PV du 7 avril 2004 est 
adopté à l’unanimité. Martin Baril propose l’adoption du PV du 28 avril 2004. Guillaume Poirier seconde et le PV du 
28 avril est adopté à l’unanimité. 
 
3. Martin Baril annonce que la journée Bio Mol se tiendra le mercredi 19 mai prochain. C’est l’équivalent de la 
retraite Bouthillier au département de biochimie. Tous les étudiants du département de biologie moléculaire 
présentent. Les présentations se dérouleront au hall d’honneur. Ensuite, un 5 à 7 se tiendra au café de médecine 
dentaire. La bière et la pizza seront fournit à volonté sans frais et le groupe rock scientifique (n=1) présenteront leurs 
plus beaux succès. Pour justifier l’entrée libre des étudiants en biochimie, nous pouvons leur fournir une caisse de 24 
bières. Le CA donne sont accord à Martin Baril pour qu’il débourse une soixantaine de dollars pour négocier l’entrée 
libre des étudiants en biochimie.  
 
4. rien 
 
5. Karine Boulay annonce que l’on a récolté 92 $ grâce à la vente de 20 billets à 4 $ pour le party au café campus 
organisé par les étudiants du baccalauréat. De plus, une nouvelle entrée d’argent proviendra d’une avance pour la 
session d’hiver. Martin Baril propose que Karine Boulay fasse un chèque de 518$ à Guillaume Poirier pour la bière 
et le transport à la cabane à sucre. Martin Audet seconde. Adopté à l’unanimité.  
 
 
6. Guillaume Poirier annonce qu’il n’a pas besoin de chèque immédiatement pour le soccer. Cette activité 
commencera le 19 mai. Aussi, il y aura un BBQ fin mai. Martin Baril parle de la possibilité de faire 2 tournois de 
golf cette année, mais c’est plus difficile à organiser. Il y aura donc un seul tournoi vers la fin du mois de juillet. Il 
n’y a pas de nouvelle pour la sortie au théâtre. 
 
7. Sacha Sidani et Alexandre Maréchal parlent de l’assemblée départementale. Michel Bouvier veut que l’on fasse de 
la publicité pour la maîtrise avec stage. De plus, les professeurs vont faire une réunion pour les nouveaux formulaires 
d’évaluations. Aussi, les examinateurs externes viennent évaluer le département de 9 heures à 11 heures Lundi et 
Mardi prochain. Finalement, il n’y avait pas beaucoup d’étudiants du cégep à la journée porte ouverte. 
 
8. Les séminaires vont être Lundi au lieu de Mercredi. 
 
9- Martin Baril propose la levée de l’assemblée. Karine Boulay seconde.  
L’assemblée est levée. 


